
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

販売状況コメント

（株）フラワーオークションジャパン

ポット

注文が少しずつ増えてきており、競売の相場も先週よりは持ち直してきた。

ハロウィン商材の注文も取っていきたい。

台風の影響で九州以南の遠方物の出荷が少なかったものの、売れは鈍かった。

小鉢

大鉢類が苦戦する一方で小鉢はまずまず。観葉セットやサンセベリアなどそこそこの引きが

たい。観葉類は来週から入荷が通常に戻るが、売れ行きは鈍い。一方で胡蝶蘭は組閣の需要があり、来週は強い引き

来週は大輪系の大口注文等も控えており、久しぶりの需要期となるだろう。今の時期は

洋
　
　
蘭

その他

コチョウラン

総括 品物も少ないのでこのまま勢いに乗って１０月まで頑張りたい。

組閣の需要は来週からとなる見込みだが、大輪系は少しずつ相場が上がってきた。

敬老の需要でﾐﾃﾞｨ系もそこそこ引きが強い。

出荷も少ないが、売れはまずまずとなっている。オンシジウムが品薄感がある。

2020/9/13-9/19相場見通し

品　目

残暑が厳しく売れは鈍いが、入荷も増えてこない。来週は彼岸のピークではあるが敬老

関係の商品は多少引き合いが出てくることが予想されるので、リンドウ・菊類・カランコエ
鉢花

が予想される。彼岸の仕入れがピークとなる時期だが、鉢物も荷をそろえていきたい。

大鉢・中鉢 来週は売れが鈍い中、荷の量もあるので販売は苦戦が予想される。

鉢
　
　
花

るようなので秋物が売れてくることを期待したい。

ニオイザクラ、盆栽などを中心に積極的に荷を集めていきたい。

苗物

まだまだビンカやペンタスなどが売れているが、コスモスなども引きが少しずつ出てきた。菊や

リンドウなどのﾎﾟｯﾄは売れが鈍いが、カランコエは引きが強い。来週から気温も落ち着いてく

引き合いが出てきた。来週の週頭はリンドウやニオイザクラをはじめ敬老商材の引きがでてくるので、しっかり荷を集めていき

９月に入ってからなかなか入荷が増えてこない。猛暑のため荷が少なくても売れは鈍かったが、週末から少しだけ秋物の

あった。

観
　
　
葉


